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来たる大いなる背教 Billy Crone 牧師 

戻ってこれて嬉しいです。2、3 年ぶりです。世界では多くの事が起こっています。またここに来れて嬉

しいです。私のハワイ語は、数年前と同じように下手なので、挑戦する気にもなりません。レッドスクリ

ーンは上にありますね。短い時間で多くのことを学ばなければなりません。カントリーソングじゃない

ですよ、そう聞こえるけど。カントリーソングは好きじゃないですけど、とにかく。ここに来れて嬉しい

です。皆さんにお知らせです。もし皆さんが私たちの学びのミニストリーに興味があったり、よく知らな

いなら、ぜひチェックしてみてください。私たちのライブ配信は様々なチャンネルで放送されています。 

もちろんユーチューブもあります。それが簡単なものです。ご存じの通り、私たちは残念ながら、ファシ

スト的なアメリカに住んでいて彼らはハッキングし、切断し、切り刻み、取り除き、私たちの動画を削除

します。理由があって、真実を聞きたくないのです。いつでも真理を伝えるために、JD 牧師も私たちと

一緒に同じことをなさっているのは、皆さんご存じの通りです。私たちの教えはすべて、media.com で観

れます。11 年分の資料、DVD、ドキュメンタリー、本など、何でも手に入ります。私たちの教材に著作

権はありません。実際、教材には「コピーしてお使いください。」と書いてあります。気にしません。100

万枚コピーして、配ってください。神の御言葉を福音として伝えるためです。アーメン。そうすべきです。 

また、スマホやタブレットをお持ちの方は、ビリー・クローンのアプリをダウンロードできます。無料で

すべての教えが聞けます。夜はよく眠れることでしょう。とにかく、そうなんです。今のは面白くないで

すよ。いえ、冗談です。ー（笑）ー 皆さんを試しました。ー（笑）ー 

お会いできて嬉しいです。さて、今夜はもちろん、私の思い入れのあるテーマを扱います。 

「来る大いなる背教」好きではありませんが、いつも扱っている内容です。 

「来る大いなる背教」主は、私たちがまだ生きているなら、起こることについて伝えたいのです。 

すると何が起こらないか知ってますか？ 2 つのメッセージを扱います。携挙について立て続けに 2 つ

の異なるメッセージです。もしあなたが来られたら、第一礼拝と、第二礼拝は、全く別のメッセージにな

ります。なので、お弁当や餅などを持って来れる方は…合ってました？ 餅、それくらいしか知らないん

ですけど、もしかしたら起源はハワイではないかもしれないと聞いたからです。とにかく、2 つのメッセ

ージをします。皆さん、ここにまた戻って来て下さい。日曜日まで私たちはここに滞在します。 

２つとも、携挙についてのメッセージです。あなたにとっても励みになることでしょう。あなたの愛す

る、救われていない方を誘ってください。非常に伝道的なメッセージになるからです。私は非常に率直で

す。もし救われていないなら、今すぐ救われた方がいい。冗談ではありません。恐ろしい７年間の患難時

代に取り残されたくないはずです。では、ここ教会の中のことについて、扱いたいと思います。それが背

教の問題です。 

まず祈りましょう。お父さま、私たちはあなたを愛しています。今夜を本当に感謝します。私たちに共に

過ごす素晴らしい時間を与えて下さったことに感謝します。あなたの民として、あなたの御言葉で養わ

れ励まされ、あるいは正され叱責されること、それはあなたの御言葉の目的です。私たちの心、思いを開

き、今日あなたが私たちに語られることに従うために、聞く耳を与えてください。もし私たちが訂正や叱

責を受け、軌道修正する必要があるならば、あなたの霊によって、私たちを憐れみ、応答するよう導いて

ください。あるいは、今夜ここにいる人の中に、生まれ変わっていない人がいるとしたら、私には分かり

ませんが、あなたはご存じです。私は騙されても、あなたは騙されません。もしその人が、これからお話



しするような、偽物の人だったら、神よ、その人をお救いください。どうか、彼らを憐れんでください。

手遅れになる前に、今救ってください。今夜、救いの喜びを知る夜となり、先ほどの曲を歌った意味に気

づきますように。私たちはあなたを愛し、あなたが私たちを救われたことを永遠に感謝しているからで

す。私たちの学びを祝福してください。今もなお、素晴らしいあなたの御名、イエスの御名によって祈り

ます。アーメン。 

では、「来る大いなる背教」についてお話ししましょう。このタイトルでちょっとだけ予告しますと、お

気づきかどうかわかりませんが、もうすでに来ているんです。最大値を見ています。しかし、私が言いた

いのは、聖書は 2000 年前にこのようなことが終わりの時代に起こることを告げているということです。 

皆さんがこう尋ねるとしたら...率直に言って、アメリカの教会だけでなく、カナダの教会でもどこでもで

すが、世界中から、メールや電話が毎週くるのです。同じような残念な話です。これは全世界で同時に起

こっていることです。教会がなぜ無力で、危うく、無益で、世俗的で、不敬虔で、罪深く、貧弱なのかと

問われれば 、それは、この問題のせいです。私たちはこの嘘を経験しています。これは、私たちが典型

的に注目している「終わりの時代」を生きていることの大きなしるしであり、その通りだと思います。 

戦争、戦争のうわさ、飢饉、疫病、地震、そういったものに注目するのも良いことです。中東で起こって

いること、イスラエル、ユダヤ人、それも非常に重要です。 

世界統一政府の出現、世界統一経済、キャッシュレス社会、市場、獣型システム、世界統一宗教、 

それらすべて。これらはしるしです。近づいていますね？ 皆さん、信じようが信じまいが、神は終わり

が近づいているという別のしるしも与えておられます。いわば、壁の外側を見ないで下さい。キリストの

体である、教会の外側を見ないで下さい。内側で起こっている、恐ろしいことに注目してください。それ

が今夜お話しする事です。聖書をお開きください。第二テモテへの手紙４章です。いわゆる教会には、間

違った教えがあります。彼らはこう言います。 

教会が世界を清め、政府や全てを清めるまで、イエス・キリストは戻って来れないと。 

それは異端です。 

平和の君、イエス・キリストが戻って来られるまで、この地球に平和は戻ってきません。 

教会がどんどん悪くなってることは分かりますね。マジで？ 悪くなり、酷くなります。 

ギリシャ語は好きですか？ 神を称えます、誰もいませんね。今夜はギリシャ語を取りあげます。私はギ

リシャ語、原語が大好きです。言っておきます、英語は明確ですが、それ以上のものです。ギリシャ語を

開くと、たくさんの味わいがあります。それをこの箇所で見ていきたいと思います。いくつか言葉を取り

あげます。「おぉ！まさか！まさに今起こってることだ！」という感じです。では、第二テモテへの手紙

４章を読みましょう。ベガスでしているように、お立ちになって、神の御言葉を読みましょう。第二テモ

テ４章です。 

Ⅱテモテ４ 

１神の御前で、また、生きている人と死んだ人をさばかれるキリスト・イエスの御前で、その現れとその

御国を思いながら、私は厳かに命じます。 

では何をするのか？ 羊飼いである若いテモテ、あなたのすべきことは何か？ キリストの現れの時を

思いながらパウロがあなたに命じていることは？ その間、私たちは何をするのか？ パウロは何と言

っているのか？ 

２みことばを宣べ伝えなさい。… 



「人々が好む時に、みことば宣べ伝えなさい。」違います。「人気者になれる聖句だけで、みことばを宣べ

伝えなさい…」パウロは何と言っているのか？ 

２みことばを宣べ伝えなさい。時が良くても悪くてもしっかりやりなさい。… 

注目してください。 

...責め、戒め、また勧めなさい。 

ここで止めます。計算が得意な人は？ 電卓を持っている人は？ 人生で一度でも算数を習ったことが

ある人は？「責め、戒め、勧めなさい。」とありますね？ ３つです。数えてください。良い羊飼いかど

うやって判断するのか？ 羊飼いは、羊飼いの召しに従順であるというように、みことばを本当に宣べ

伝えています。あなたは聖書全体、神の助言のすべてが与えられています。ということは、3 分の 2 の時

間は、会衆席で叫び、もがくことでしょう。あなたは戒められるべきです。いいですか、もしあなたが励

まされるだけなら、もしあなたが毎回、100％良い気分でいられるだけなら、逃げなければなりません。 

あなたは悪魔の家にいるのです。その人は、「あなたを愛しています...」と言いますが、（聖書の）３分の

１を占める預言はおろか、決して神の勧告すべてを教えません。逃げた方がいい。（聖書の）3 分の 2 に 

もし忠実であるなら、あなたは正され、叱責されるはずだからです。「正されるのが大好きです」という

人はいますか？「私を叱責してください！」と。いませんよ。だから、ちょっと待って…ワォ。それが見

極める基準で、パウロが言っていることです。もしあなたに良い羊飼いがいて、良い教会があるなら、良

い教会だとどうして分かるのか？ 時に、正され、叱責を受けるからです。それを期待すべきです。ふわ

ふわしたものばかりではありません。しかし、ここで問題は、終わりの時代はそうではないということ。

問題です。ここでレールから外れてしまうんです。こうすることが正しいのです。 

Ⅱテモテ 4 

2...忍耐の限りを尽くし、絶えず教えながら、責め、戒め、また勧めなさい。 

なぜか？ なぜなら、その時は将来やってくるからです。その時代が来るからです。世の中ではなく、教

会のことです。 

3 というのは、人々が健全な教えに耐えられなくなり、… 

別訳では、非常に強調されており、「絶対に健全な教えを持たない」と。「我慢できない、そんなのいらな

い、そんなの与えないで。」健全な教えとは、どういう意味か？ 聖書のことです。終わりの時代の教会

の中で、「聖書の話なんて聞きたくない」今日は、そんなことはないのが幸いです。あぁ、もっと酷いこ

とになります。とても描写が細かくなっていきます。彼らは教会の中で、「もう聖書の話は聞きたくない」

と言うだけでなく、その代わりに、自分の欲望に合ったものを選ぶのです。これは面白いです。「自分の

欲望」とは、ギリシャ語では 2 語です。イディオス エプスミア「イディオス」は、あなたが考えている

通りの意味です。そこから「idiot/愚か」という言葉が生まれました。教会は将来、愚か者の集まりにな

っていくのです。「私は聖書の話を聞きたくない」イディオスとは、「自己」という意味です。すべては自

分自身のため、自分たちの利己的な思い、それが彼らの望みなのです。だから、彼らは教会の礼拝に来る

のは、救い主のためではなく、自分のためなのです。彼らは愚か者の集まりのようです。それがこんにち

です。皆さんはここで聞いていて、いつもこのことに対処していますね。 

「おい、そんなの聞きに来たんじゃないぞ。」私は聖書を伝えているだけです。 

「でも、私が聞きたいのはそんなことじゃない。」すべては自分中心だったとは。あなたは愚か者のよう

です。愚かなことはやめてください。私たちは、イエス・キリストを礼拝するためにここにいるんですよ



ね。誰でもわかっていることだと思うでしょうが、そうではないのです。 

「僕は行かないよ。僕が好きな音楽じゃないから。」「僕が望んでいるプログラムを用意して。」愚か者。 

ー（笑）ー そこに神は見ませんでした。これはどこのことですか？ 世ではなく、教会の中のことです。 

「聖書のことは聞きたくない。私は愚かになる。」これが自分の欲しいもの、自分の願望、欲。単なる願

望ではありません。欲望です。つまり、欲しいものすべてを欲する。全ては自分のため。実際そうなので

す。見てください。 

Ⅱテモテ 4 

2…耳に心地よい話を聞こうと、自分の好みにしたがって自分たちのために（大勢）教師を寄せ集め、 

自分たちに、大勢の教師を寄せ集める。ギリシャ語では文字通り、「積み重ねる」という意味です。この

人たちでは飽き足らないのです。積み上げるのです。何を与えてくれる人たちだけを雇うのか？ 耳に

心地よい話をしてくれる人。そして彼らはどうするのか？ 

３真理から耳を背け、作り話にそれていくような時代になるからです。 

見てみてください。ここのギリシャ語の単語を、さらにいくつか分析してみましょう。 

”tickling ears”（耳ざわり）、または、”itching ears”（耳がかゆい）という言葉で、翻訳によりますが、ギ

リシャ語で初めてそれを解いたときのことは忘れられません。”itching ears”（耳がかゆい）とはどういう

意味？ アレルギー持ちでノミでもいるのか？ どうしたんだ？耳がかゆい？ 実際にはギリシャ語で”

コネート”と言い、”快いものだけを望む”という意味です。文脈を覚えていますか？ 愚か者の集まり。 

すべては自分のため。自分を欲望します。イエスのためにここに来ているのではなく、自己が望むものは

何でも欲しい。自分、自分、自分。「私を、私自身、私は」汚れた三位一体。この人たちは、ただ心地よ

い話しかしない人たちです。彼らは真理から目を背けます。彼らは作り話へ転換し、物話をでっちあげま

す。では、これら全て、一緒にしてかき混ぜましょう。終わりの時代には、ええ、戦争や戦争のうわさ、

飢饉や疫病が起こるでしょう。イスラエルで起こっていることに注目した方が良いでしょう。大きなこ

とです。世界統一政府、世界統一宗教、世界統一経済、獣のしるしの社会。 

そして、どうでしょう？ 教会では、自分にとって都合のいいことだけを話す人や、作り話をする人ばか

りを雇う、利己的な愚か者たちが仕切っていくのです。私は何を説明しました？ 今です。 

それはこんにちの教会の大部分です。どうでしょう？ それは、私たちが終わりの時代を生きている兆

候です。さて、これがこの中で私も言いたいことです。今、基本的に愚か者が教会を仕切っているのが 

原因だと確信しています。聖書的な話です。厳しいことを言うようですが。私はただ、聖書を伝えている

だけです。愚か者が教会を仕切っているのは、この人たちは救われてさえいないと思うからです。ええ、

はい、そうです。あなたは少し鈍感になっていますよ。「いいえ、違います。」聖句の至るところで言及さ

れています。その理由を確信しています。私たちは、かなり以前から、日曜日の朝や水曜日の夜にヤコブ

書を教えています。「教会内の敵とその本質」という学びをしています。実際の証拠を示します。いいで

すか、神学校、聖書大学、教会の宗派の責任者たち、彼らは救われてもいないのです。いまだに、自分た

ちのショーをしているのです。これはもう当たり前のことです。少数派ではなく、多数派です。今、私た

ちは少数派なんです。これは私たちが終わりの時代を生きているしるしです。教会を運営する聖職者や

偽者について考えてみてください。どうしてそんなことが起こるのか？ まず聖句の中では異質な概念

ではないですね？ 一番分かりやすい例は、ユダです。ユダとは？ 彼はその中にいたのですよ。ユダは

偽者でした。そうですね？ しかし、信じようが信じまいが、使徒の働き 2 章で、教会が誕生した後、 



サタンは負け、終わりました。サタンは火の池に向かっています。サタンは自分が負けたことを知ってい

ます。イエスは十字架上でサタンを打ちました。サタンは墓から甦ることを阻止することはできません

でした。サタンは教会の誕生を止めることはできなかったのです。使徒の働き 2 章にあるように。神は

称えます。サタンはあなたの救いを奪うことはできません。サタンはどうするか？ あなたをただ放っ

ておきます。いいえ、プラン B に移行します。プラン A は救われないようにすることでしたが、失敗し

ました。プラン B は...次に見ていくように、偽者を教会に流し込むのです。偽者を。そうすれば教会に

人々が来ても、偽の福音、偽の神を聞き、人々は救われず、火の池に道連れにするのです。あるいは、サ

タンがそれをずっと続けて、偽者が本者を食べ尽くすくらいになれば、彼らはその教会を乗っ取って、破

壊するでしょう。これは、教会誕生直後の出来事です。「偽者」をお見せしましょう。こんにちも絶好調

です、みなさん。パウロはいつもこれに対処しなければなりませんでした。聖句を読んでください。 

「偽兄弟」偽兄弟とは何ですか？ もう一度、ギリシャ語で解読してみましょう。 

Pseud/偽、adelphos/兄弟、偽兄弟 

偽兄弟とは、堂々とクリスチャンと名乗る者だが、彼らはクリスチャンとしての信心深さや知識に欠け

ているわけではない。では、いくつか例を出しましょう。ガラテヤ人への手紙 2 章 4 節、パウロが語っ

ています。 

ガラテヤ 2 

4 忍び込んだ偽兄弟たちがいたのに、... 

...偽兄弟とは？ 自分はクリスチャンだと言いながら、そうではない人です。パウロは偽者だと言ってい

ます。偽者が私たちの仲間に忍び込んだと。彼らは、キリスト・イエスにある私たちの自由を盗み、奴隷

にしようと教会に忍び込んできたのです。パウロはここでそのことに触れています。パウロはこの偽者

から危険な目に遭っていたのです。第二コリント 11 章 26 節。パウロが語っています。 

Ⅱコリント 11 

26 何度も旅をし、川の難、盗賊の難、同胞から受ける難、異邦人から受ける難、町での難、荒野での難、

海上の難、（そして、誰からの難にあうのか？）偽兄弟による難にあい、 

25 年以上羊飼いとして接してきた中で、最も厄介な人たちがいます。正直、救われていない人たちだと 

確信しています。500 年執事をしていようが関係ありません。ノアの時代に救われていようが関係ありま

せん。「私は 100 年ここにいるんだ」ある時、私を見下す男がいて、こう言ったのです。 

「私たちは、たくさんの人が来て、たくさんの人が去っていくのを見てきた。」と脅しました。というの

は、私はイエス・キリストのユニークさについて話していたのですが、彼はフリーメイソンでありなが

ら、教会の柱であったことを後で知りました。教会の礼拝に参加しているからといって、救われていると

は限りません。鶏小屋に座っても、鶏にはなりません。生まれ変わらなければなりません。多くの人々で

す。初期の教会でも。言っておきますが、どこもめちゃくちゃです。酷くなってきています。愚か者が仕

切っているんです。だから、このような事態になったのです。パウロはこの人たちから危険な目に遭って

いたんですよね？ この人たちが、大きな問題を引き起こしていました。単なる問題ではなく、危険なの

です。時には会衆席に座っているだけではありません。彼らは、指導的立場に移るのです。それが私たち

が見ているものです。偽預言者、偽使徒とは？ 偽者です。しかし、彼らは指導的立場にあるのです。 

これが私たちが見ているものです。マタイで、イエスはこれらの人々に気を付けなさいと仰いました。 

マタイ 7 



15 偽預言者たちに用心しなさい。彼らは羊の衣を着てあなたがたのところに来るが、… 

彼らは良い人に見えて、良い感じで、クリスチャンぽいのです。ビリー牧師のような粋なジャケットを着

ていて、クリスチャンであるはずです。違います。イエスは何と仰いましたか？ 

...内側は貪欲な狼です。 

16 あなたがたは彼らを実によって見分けることになります。 

パウロも書いています。第二コリント 11 章 13 節。 

Ⅱコリント 11 

13 こういう者たちは偽使徒、人を欺く働き人であり、キリストの使徒に変装しているのです。 

変装、偽者です。そう振舞っていますが、違います。 

14 しかし、驚くには及びません。サタンでさえ光の御使いに変装します。 

15 ですから、サタンのしもべどもが義のしもべに変装したとしても、大したことではありません。彼ら

の最後は、その行いにふさわしいものとなるでしょう。 

だから、教会の中に偽者がいるというのは、決して珍しい概念ではありません。それは、教会の誕生の時

にあり、サタンの最後の手段だと確信しています。サタンは、胡散臭い悪人です。サタンは、自分が負け

たことを知ってる人数を見てきました。サタンはあなたを焼くつもりです。邪悪です。サタンは何人の人

を火の池に道連れにできるかと見ているのです。あなたが救われていなければ、そうなるのです。世の中

のことではありません、サタンはもうそこから出ました。教会の中のことで、サタンがしたことです。 

サタンは教会に偽者を溢れさせました。これが、終わりの時代のしるしです。教会成長運動と呼ばれる 30

年前から、あえて言えば、最高潮なのです。このような人々は、健全な教義から離れました。それが 30

年前に起こりました。教会に入り込みました。私は、若い聖書大学の学生として、それが目の前で起こっ

ているのを見ました。彼らは入り込んでこう言います。 

「私たちはもう聖書を伝えない。世の中の人々に、ただ良い気分になってもらいたい。」 

教会は言いました。「そんなこと出来ないよ。」彼らはこうして教会を飲み込むのです。私はそこにいまし

た。彼らはこう言いました。 

「ああ、御言葉を伝えるべきだと分かっているよ。でもいいかい？ 私たちは人々に好かれたいんだ。 

だから、良いことだけを話していこう。音楽に焦点を当てよう。そしてこうするんだ。それから、私たち

は日曜学校や毎週の集まりに来た時に、聖句を教えよう。そこで福音を伝えよう。」 

その後、教会はそれに飲み込まれます。人々は何をしなかったと思いますか？ 人々は福音を受け取り

ませんでした。それが起こったことです。私は目の前で見ました。欲望について話しましたが、数字への

欲望に支配されたのです。なぜなら、この人たちは自分の欲しいものを手に入れたからです。教会に来

る、多くの人々を手に入れました。なぜなら、多くの人は自己正当化することが好きだからです。宗教的

な義務を果たし、自分に満足するのです。教会にたくさんの人が集まって来たんです。つまり、教会は大

量に数を増やしましたが、どうなりましたか？ 人々は救われていなかったのです。 

しかし、それが新しい成功の偶像となったため、他の教会もそれに目を向けるようになったのです。 

聖書が言うように、教会として羊飼いとしての霊的な成長ではなく、全御言葉を説教する説教者ではあ

りません。何が何でも数字的な成長でした。それが始まりました。クッキー型抜き方式と呼んでいまし

た。「彼らのやり方を、自分達もやろう。」真似し始めるのです。かつては異常でしたが、今はそれが標準

です。基本的な聖書を信じる教会は、今や”変な”教会になっています。それが起こっていることです。 



しかし、良い知らせがあります。神は、「終わりの時代にこうなる」とだけ仰ったわけではありません。

その見分け方を教えてくださいます。自分の周りに偽者がいるか、見分けたいですよね？ 

その第一は、明らかに目撃する必要があります。彼らが、日曜学校に忍び込んで教えていたり、教会の役

員をやってたり、あえて言えば、あなたの代わりに説教壇にいたり、礼拝の司会や賛美チームにいる場

合、あなたは彼らを追い出すべきです。彼らの証言をするのです。その立場に留まらせてはいけません。 

神はその人物の見分け方を教えてくださいます。これが私のやりたいことです。まず、このような人物が 

身近にいないかを示します。彼らは頭だけで、神を見ています。頭の中の知識だけです。そういう人たち

に遭遇するんですね。聖書は彼らを示しています。彼らは悪魔が危ないより悪いです。ヤコブがこう言っ

ています。 

ヤコブ 2 

14 私の兄弟たち。だれかが自分には信仰があると言っても、その人に行いがないなら、何の役に立つで

しょうか。そのような信仰が人を救うことができるでしょうか？ 

15 兄弟か姉妹に着る物がなく、毎日の食べ物にも事欠いているようなときに、 

16 あなたがたのうちのだれかが、その人たちに、「安心していきなさい。温まりなさい。満腹になるまで

食べなさい」と言っても、からだに必要な物を与えなければ、何の役に立つでしょう。 

17 同じように、信仰も行いが伴わないなら、それだけでは死んだものです。 

19 あなたは、神は唯一だと信じています。立派なことです。ですが、悪霊どもも信じて、身震いしてい

ます。 

悪霊どもは、救われていません。基本的にヤコブが言っているのは、すべての信仰が、救われる信仰では

ないということです。信仰とは、いまや一般的な言葉です。神は一般的な言葉です。 

「私は神を信じているよ。」どんな神ですか？ あなた？椅子？木？ その背後にあるものを見なければ

なりません。ええ、モルモン教徒が出てきて、「ええ、私はイエスを信じています。」ええ、でも、あなた

のイエスは、ルシファーの霊的な兄弟です。だから違います。同じことです。うわべの裏をかいてくださ

い。人々は、「私には信仰がある」と言います。何に信仰を置いているのか？ 自分を信じている？ 火

星を信じている？ 何を信じているのか？ すべての信仰が救われる信仰ではありません。ヤコブが言

っています。「行いによって救われると言っていませんよね？」もちろん違います。それは明らかです。

エペソ 2 章 8 節、9 節です。 

「この恵みのゆえに、あなたがたは信仰によって救われたのです。だれも誇ることのないためです。」 

彼が言っているのは、あなたが救われた時、何が起こりますか？ あなたが救われた瞬間、バンっと、神

の聖霊があなたに宿ります。そして、神は何をなさるか？ 神は聖書があなたは預けられ、相続を保証

し、神を賛美し、天国に行くと言ってるだけではありません。実はギリシャ語で「私たちの絆」、婚約指

輪を意味します。聖霊は神の婚約指輪であり、あなたはそこにたどり着くのです。素晴らしいですよね？ 

神はまた、聖霊によって、罪を示してくださいます。それが本当に生まれ変わったということです。罪の

ない人になるとは言っていません。罪のない人になることはできないからです。罪がないのは、イエスだ

けです。聖霊はあなたの罪を示され、あなたの罪に対する態度が変わってきますね？ それが今、あなた

を苦しめているのです。何かが変わっていくのです。それがヤコブの言っていることです。もしあなたが

そこに座って、自分はクリスチャンで、神を信じていると言い、でも、何も変わらないなら、キリストに

仕える思いもなく、何の変化もなく、罪に対して何の新しい姿勢もないなら、何かが間違っています。 



あなたはただ座って、何もしない。何かがおかしい。すべての信仰が、救われる信仰ではありません。 

私はかつて、私が今まで牧会したすべての教会で私は遺産を受け継ぐという牧師としてのルールを持っ

てました。教会の計画ではありません。あなたは色々受け継ぎます。良いもの、悪いもの、醜いものを受

け継ぎますね。そして教会にはたくさんの物があるので、クリントイーストウッドの酷い西部劇のよう

に感じることがあります。私は以前、まるで…おそらく人の心はわからないけど、寛大になろうと思って

いました。たぶん、最初にそこに行った時、半分くらいの人は救われてないと思います。この問題のゆえ

に。経験上、そして確かに聖句からも。なぜなら、多くの人が教会の礼拝に行きますが、神の御言葉を教

えられてません。あるいは、彼らは説教壇から降りて、「（イエスを）受け入れましょう。」それさえも言

いません。彼らはただ出て来て、 

「神はあなたを愛しています。それを受け入れてください。誰が受け入れないって？」 

それは福音ではありません。そんな教会は、「無能症候群」と呼ばれます。常にニーズがあって、助ける

ために、色々なものが必要です。いつも、助けが必要は人はいますね？ こんな感じです。「あなた、経

営者なの？」「ねえ、小銭を数えることができるでしょ？」「あなた、高校卒業してるよね？じゃぁ、子ど

もたちを教えて。」尋ねもせずに、どういうこと？ 立候補したとも言ってないのに。よくあることです。 

「私は神を信じてる。信じてるよ。」と。聞いてください。私がこれまで関わった中で最も卑劣で意地悪

な人たちは、聖書の引用の仕方さえ知っている人たちでした。良い事です。しかし、それはあなたを救え

ません。私が知っている最も意地悪な人たちは、スリーピースのスーツを着て、パリサイ人のように外見

を良く見せていました。しかし、内面は何もなく、何も変わりません。聖書を大々的に引用することがで

きました。ヤコブは、それは頭の知識だけだと言っています。大変なことになっています。この男性でも、

違いが分かっています。これをご覧ください。本物のクリスチャンなら、クリスチャンであることを自分

の人生のほんの一部とは考えないと思います。人生そのものです。 

聖書の教え、具体的にはマルコ 16 章 15 節の教えに従えば。こう書いています。 

「全世界に出て行き、すべての造られた者に、福音を宣べ伝えなさい。」 

であれば、その信仰を他の人と共有する義務があります。もし、火事になっているビルを見て、その中に

人がいると分かり、自分ではどうすることもできない人を、そこに入っていって助けられると分かって

いたら、あなたが彼らを助けれると分かっているなら、あなたは、何もしないで立っているだけですか？ 

そして残念なことに、問題を明確に捉えていないことで、多くのクリスチャンがそうだと思うのですが、

ただそこに立っているだけなのです。私は、ほとんどのクリスチャンが、さまざまな問題に対する自分た

ちの宗教の立場について、あまりよく学んでいないことが原因だと思います。 

彼らは、イエスを礼拝することは生活の一部であるが、第一の目的ではないと考えています。真のキリス

ト教は、それを第一の目的と考えているのだと信じています。もしあなたが真のクリスチャンなら、クリ

スチャンでない人、聖書の教えに従っていない人、イエス・キリストを個人的な救い主として受け入れて

いない人は、天国には行かないと信じています。地獄に行きます。地獄は楽しいところではありません。 

クリスチャンは、誰もが自分の信仰を守る権利があるという見解を絶対に持っていると聞いています。

必ずしも悪い姿勢ではありませんが、しかし、彼らが信じていることが、永遠の苦しみを得ることになる

と信じているならば、永遠に拷問されることを認めながら、同時にそこから救うべきではないと信じて

いることに問題があるのです。とても不自然です。本当に、クリスチャンじゃない人々が、地獄へ行くと

信じているのなら、それは非常に深刻な事態です。それを真剣に受け止めなければ、自分の信仰体系を 



崩してしまうかもしれません。信仰に真剣に向き合っている人は、そうでない人を励まし、その大切さを

教える必要があります。クリスチャンは、熱烈な信者とか、ネガティブな意味合いを連想させるレッテル

を貼られることを恐れているのではないかと思うことがあります。しかし、それは必ずしもネガティブ

なことではありません。クリスチャンであれば、誇れることだと思います。何も恥じることはありませ

ん。聖書を信じるクリスチャンであり、熱烈な信者であるなら、それは誇るべきことです。自分が真剣に

取り組むべきことであり、他の人にも真剣に取り組むように促すべきことです。人前に立って、初対面の

人と話すことにチャレンジすることが必要かもしれません。宣教師は、キリスト教以外の宗教が主流で

ある場所で活動します。それは米国のほとんどの地域とはまったく異なる光景なのです。でも、彼らはそ

れを受け止めて、受け入れて、前に進むのです。拒絶されたことを個人的に受け止めるのではなく、相手

に戦う機会を与え、天国へ行くチャンスを与えたと考えるべきでしょう。たとえ、誰かを怒らせたり、友

情を危険にさらすようなことがあったとしても。優先順位を天秤にかけるという単純なことなのです。 

もし私がクリスチャンなら、もちろん聖書を真剣に受け止めます。自分の信念を真剣に貫いている人を

尊敬します。そして、聖書の教えを真摯に受け止めるでしょう。その中には、「天国と地獄がある」とい

う教えもあります。イエス・キリストを個人的な救い主として受け入れた人は、天国に行き、信じない人

は地獄へ行きます。その影響は非常に広範囲に及びます。ーあなたは無神論者なのですか？ はい、確か

にそうです。 

【無神論者へのインタビュー】 

正しいことを信じることができますが、もしそれがすべて、頭の中の知識に過ぎないのなら、あなたもこ

の男性と同じです。そういう人たちが教会に溢れかえっていると言うことです。 

「神を信じています。私はアメリカ人です、アメリカ人は神を信じています。アムリカン。」 

あなたもそのように言います。アムリカン…クリスチャンになれるのです。ほら、私たちは分析しないの

です。聖句を学ばず、真剣に受け止めていないのです。外側が気になるのです。事実です。聖書が語って

いるのは、「内側を見なさい。内面を見なさい。」もしあなたが注意深く、聖書的な基準を置いていなけれ

ば、このような人たちに乗っ取られて、愚かな教会にされてしまうでしょう。これが 1 つ目のしるしで

す。2 つ目はこれです。自分の考えの中だけで、神を見る人々です。皆さん、これを聞いたことあるでし

ょう。 

「ええ、私の神は、愛の神です。誰も地獄に送られません。私の神はそんなこと思いもよらないでしょう。 

私の神は…」ええ、それはあなたの神であって、聖書の神ではありませんから。確認したところでは、 

それは偶像と呼ばれ、罪です。聞いたことがありますね？ ｎ彼らは自分たちの考えでキリスト教を作

り上げているのです。彼らは、自分はクリスチャンだと言いながら、聖書の基本的な教義、聖書の教えを

捨てて、本性を現すのです。ヨハネは、もしそうなるなら、彼らはずっと偽っていたのだと言っています。 

第一ヨハネの手紙 2 章 18 節、19 節を見てください。 

Ⅰヨハネ 2 

18 幼子たち、今は終わりの時です。反キリストが来るとあなたがたが聞いていたとおり、今や多くの反

キリスト（キリストの反対者）が現れています。それによって、今は終わりの時であると分かります。 

どうやって分かるのか？ まず終わりの時であり、これがどうすべきかです。 

19 彼らは私たちの中から出て行きましたが、もともと私たちの仲間ではなかったのです。… 

どうやって分かるのか？ これが判断基準です。 



...もし仲間であったなら、私たちのもとに、とどまっていたでしょう。しかし、出て行ったのは、彼らが”

みな”私たちの仲間でなかったことが明らかにされるためだったのです。 

この箇所が好きな理由はいくつかあります。 

1 つ目は、「救われても、救いを失うことがある」という教会にはびこる嘘を一挙に封じ込めることです。 

彼らは「あぁ、行いで救われるのではありませんが、救いを失う可能性はあります。」と言います。何で

すって？！ 行いによっては救われないと言っていて、それは正しいですが、自分で努力もできると言

っている...それって行いでは？ おーい、何に信頼しているのですか？ イエスが「完了した」と言われ

た時に、完了したのです。神を称えます。聞いてください、彼らの堕落を率直に話しましょう。もし、救

いが 0.0001％でも私たちの責任だったら、私も含めてみんな地獄で焼かれているでしょう。100％完全で

あるほうがいい。あるいは、このすべてが夢物語なのか。完全であることに、神を称えます。しかし人々

は言います。「おぉ、救いを失うこともあり得るよ。」彼らはこの話を引き合いに出します。「そういえば、

知り合いにね… 」こんな感じで。彼はその場を立ち去った次の瞬間に、献金を数え始めたり、日曜学校

で教えたり、あるいは彼は執事にまで登り詰めます。彼は「執事」し始めます。 誰もあの人のようには

出来ないよ。」彼はプロの執事ですよ。そして、突然彼は大変な時期を経験して...」この話、聞いたこと

ありますね？「彼はつらい時期を過ごし、そして立ち去り、無神論者になったんだ。」もしくは、モルモ

ンに改宗したり、ニューエイジになったり、占いにハマったり、などなど...。そうですね？ そして人々

は言います。「ほら、彼は救いを失ったんだよ。」違います。聖書は何と語っていますか？ 初めから救わ

れていなかったのです。もし救われていたら、神が彼の救いを守られます。だから、本当に救われた瞬間、

聖霊が内に入られるのです。もしあなたがキリストから遠ざかっていったのなら、しばらく時間がかか

るかもしれません。1 年か、もっとかかったかもしれません。しかし、あなたは本性を現したのです。 

ずっと、教会で何をしていようが、偽者だったのです。神がそうなさるとは言っていません。救いを失う

ことはあり得ません。これに関して、いくつかテストをさせて下さい。なぜなら、クリスチャンであるこ

とを公言する人は、この基本的な信仰を曲げることはないと思うからです。新生クリスチャンとして、イ

エスがここで言っておられることを信じなければなりませんね？ ヨハネ 14 章 6 節、イエスは何と仰い

ますか。「イエスは、自分で作り上げる道です。」違います、すみません。間違った訳です。イエスは何と

仰いますか。 

ヨハネ 14 

6「わたしが道であり、真理であり、いのちなのです。… 

目的があって書かれています。これでもイエスが唯一の道であることを理解できないのなら、… 

...わたしを通してでなければ、だれも父のみもとに行くことはできません。」 

でしょ？彼がそうしたとは言ってません。これはキリスト教の基本的なことだと思うでしょう？ あな

たはイエスのもとにきて、イエスが唯一の道だと分かっています。モハメッドを通しても得られない。孔

子も、仏陀も、違います。自分の行いや、あれやこれや、良い人になろうとしても得られません。イエス

だけです。イエスが唯一の道だとみんな知っています。イエス・キリストを知っていると公言している人

の中で、どれだけの人がそこから遠ざかっていったか実感しますよね。どういうことか分かりますか？ 

彼らは救いを失ったのではなく、いつも偽っていたのです。それには時間がかかります。例を挙げます。 

ビデオをお見せします。皆さん、今見て聞くことに基づいて、本当にこの彼がクリスチャンなのかどうか

教えてください。ご覧ください。 



キリストを引き出す喜びがあれば、私ならこうします。あなたのやり方じゃダメなんです。あなたは良い

と思わないかもしれません。でも、私ならこうします。紳士淑女の皆さん、紹介の必要がない男性を紹介

できて光栄です。彼の名誉をリストにするには長すぎます。彼は不可能を可能にしました。何度も何度

も。彼はエルサレム、ベツレヘムの飼い葉おけで、天の方法で、お生まれになりました。彼のお母さんは

こんにちもカトリック教会のトップです。彼のお父さんは、昔からベストセラーリストに載っているこ

の本の著者なのです。そして彼は世界一の魚フライの記録を持ってます。彼は 2 匹の魚と、5 つのパン

で、飢えているたましいを養いました。彼は水の上を歩き、水をワインに変えることができます。特殊効

果も、カメラの仕掛けもありません。全国の教会愛好者は顔写真を持っています。喜劇王の前でさえ、彼

は宇宙のすべての王の王と称賛されました。アルファであり、オメガであり、初めであり、終わりである。

朝焼けの輝く星。ある人は彼はシャロンのバラと言いある人は彼を平和の君だと言う。立ち上がるんだ。 

手を取り合って、そして結婚式の再臨のために。神は良い方です。ワオ...スティーブ・ハーヴィ 

「おいおい、”たしかに”彼はその後、救われたよ。」まず第一に、私を”たし かに子”と呼ばないで。笑え

ないから。第二に、あなたが注目している手がかりです。ちょっと待ってください。クリスチャンのよう

に聞こえますが、しかし注意してみると、いくつか奇妙なところがあります。もし聞き取れたら。 

1 つ目は、頭に座布団をかぶって、ピアノを弾いている男性がいたことです。ー（笑）ー 本当の問題は、

クリスチャンっぽい言い回しのすべてです。彼は一度もイエスの御名を、口にしませんでした。 気づき

ましたか？ 今では、神は一般名称ですが、イエスの御名には何かがあるのです。それが、初めの手がか

りです。それでは、彼のレースはどうなるでしょう？ なぜなら、パウロはこう言っています。人生の終

わりに...？ 真のクリスチャンとして、勇敢に戦い抜き、走るべき道のりを走り終え、信仰を守り通した

と。（Ⅱテモテ４:７ 参照） 

では、スティーブ・ハーヴィは、信仰を守り通したのか？ レースを走り通したのか？ 現在の彼の言っ

ていることを聞き、判断してください。ご覧ください。 

今日、お話ししたいのは、皆さんがコメディーでご存じであろう、ある男性についてです。彼の口髭をご

存じかもしれません。しかし今日は、彼の宗教を知ってもらいたいと思います。 

ハイ、私はスティーブ・ハーヴィです。スタンダップコメディアンで、エンターテイナー、テレビの司会

者、家族のある男です。最も重要なのは、信仰の人であることです。スティーブは非常に成功した男性で

す。想像以上に稼ぎ、想像以上に有名になりました。同時に、神との関係をこれまで以上に親密なものに

することにも成功しました。いいですか？宗教を信仰している人は、自分の宗教が正しいと思っている

ことがよくあります。他の皆は間違っていると。神への道は一つしかないと。しかし、スティーブの信仰

は、本当にそんなことではないのが特徴です。天国への道は、一つではありません。パラダイスへの道は、

一つではありません。テレビのような感じです。今は、800 以上のチャンネルがあります。どれもなかな

か面白い。だから、天国へ行くには、複数のルートがあるはずなんです。単なる口先だけではありません。

スティーブは、この言葉の通りに生きています。彼には 3 人の息子がいます。2 人には、クリスチャンの

名前をつけました。ブロデリック 1 人には、ムスリムの名前をつけました。アーリー イスラムの宗教

と、イスラムの文化に敬意と感謝のしるしとして。 

「あ～、スティーブ、彼は救いを失ったしまった。」聖書は何と語っていますか？ 時間はかかりますが、 

もしあなたが注意していなければ、早くから騙されてしまいます。彼はまさに、クリスチャンのように見

えました。しかし...今、ご自身で確認しましたね。彼らが去って行ったのは、元々私たちの仲間ではなか



ったからです。もし彼らが私たちの仲間なら、私たちと残るでしょうが、彼がずっと偽っていたことを示

します。いつも、偽っていたのです。驚くべきではありません。なぜなら、彼がいつも関わっていた人と

いうのは、オプラ‐ワン・ケノービ、地球上でもっとも有名なニューエイジの説教者です。私が知る限り、

彼女は何年も前から何らかのクリスチャンであることを公言しているはずです。しかし数年前、ビデオ

に残ってます。彼女はイエス・キリストが唯一の道ではないと言ったことで、非難されるのです。このビ

デオを覚えていますか？ ご覧ください。 

番組の出演者たちは霊性と神の力について議論してきました。しかし私は、ここには私たちと共 2 つの

力があるとも信じています。私たちには頼れる私たちの神がいて、私たちが気を付けるべき、暗闇の力も

いると。それは選びです。あなたはどちらか一方を選べると信じているのですか？ はい、ほとんど絶対

にそうです。はい。メリーアンが彼女の本の中でこう言っています。私たちは、いつもどちらか一方の方

向に歩むことを愛するようになります。人生の中での行動はすべて、闇の方向か、光の方向かどちらかに

向かっていると。彼女はそれを恐れと愛だと言っています。ダニエル・クインのイシュマエルという素晴

らしい本があります。語っているのは…それはゴリラの会話で…とにかく。その中で、人間が犯す過ちの

ひとつに、生きる道がひとつしかないと信じていることが挙げられています。世の中には多様なあり方

があり、人間には何百万通りもの道があることを受け入れないことです。あなたが神と呼ぶものへの道

はいくつもあり、彼女の道は別のものであるかもしれないのです。そして彼女がそこに着くと、彼女はそ

れを光と呼ぶかもしれません。しかし、彼女の愛情や優しさ、寛大さが、それをもたらし、もしそれがあ

なたと同じ地点に彼女を連れてくるなら、途中から神と呼ぼうが呼ぶまいが、関係ありません。そこには

危険があり得ると思いますけど。最初は素晴らしいように聞こえますが、実際に両方の側面を見ると、た

だ、一つの道になり得ます。イエスはどうなの？ この話し合いにイエスが出てきてないけどあなたは

道は一つだと言っています。唯一の道、それはイエスです。あなたと一緒になることは出来ません… 

可能性はありますよ。あなたが知的に見せかけて、あるといってるからですよ。もしあなたがそれを信じ

ないなら、あなたは全部嘘をついています。アーメン。これは、誰かがクリスチャンだと言いながら、 

イエスが唯一の道であることを否定する場合、教会内ですべきことです。あなたは偽者です、と。疑問に

思う必要もありません。あなたはそこで証明しました。何年も教えてきました。水曜日の夜は、「世界の

宗教、オカルトとカルト」と呼ばれる学びです。私がその道を進んだきっかけは私の経歴の一つです。 

私はカルトに加わっていて、ニューエイジでした。それに加えて悪いことに、私は世界統一宗教チームの

一員でした。ヨハネ 14 章 6 節を否定したのは私が初めてでしょう。なのでノンクリスチャンとして、そ

こにいたことが分かります。しかし、私を驚かせたのは...、私がその学びを始めた理由で、今もそのこと

を教え続けていますが、この統計を見つけたのです。 

「25%は、どの信仰に従っても、すべての道は天国に通じていると信じている。」 

クリスチャンだと公言する人たちからです。バーナ（リサーチ会社）からです。私は、「冗談でしょ？」 

４人に 1 人が偽者です。キリストが唯一の道であることをどうやって否定するのですか？ イエスの十

字架によってのみです。他の道はありません。教え始めて数年は教えてました。そして数年前、最新の統

計に出会ったのですが、それはこんなものでした。 

「51%が、神はあらゆる宗教の礼拝を受け入れていると考えている。」いわゆる福音主義教会からの引用

です。つまり、自分を福音派だと思っている人の半数強がそうなのです。言ってもいいですか？ あなた

は救われていません。私が言ったのではありません。神が仰いました。聖句を読んだばかりです。私たち



のところから去って行ったと。自分は救われたと言いながら、キリストが唯一の道であることを否定し

ているのに、どうして救われることができるのか？ さらに、最近、この統計を見つけました。 

「はっきりと新生クリスチャンだと主張する人たちの 70％近くが、他の宗教でも天国に行けると言って

いる。」 

一言いいですか？ つまり、あなたの隣に座っているかもしれない新生クリスチャンと称する人の 70％

は、救われてさえいないということです。唯一の道であるキリストを否定しておいて、どうして自分はま

だクリスチャンだと思うのでしょう？ それは問題です。もっと重要なのは、聖書がそれは問題だと言

っています。あなたは救われていなかったのです。そもそも救われていないのです。しばらく時間がかか

ったが、最終的にあなたの本性が現れ、明らかにされました。ずっと偽っていたのです。では、もう 1 つ。 

3 つ目は、自分の宗教で神を見るということです。信じられないかもしれませんが、多くの人が、キリス

ト教を宗教に変えました。天国に行けると信じているのです。イエスはそのような人たちに、厳しい言葉

を投げかけられました。イエスはこう言っておられます。マタイ 7 章 21 節と 23 節です。 

マタイ 7 

21 わたしに向かって『主よ、主よ』という者がみな天の御国に入るのではなく、天におられるわたしの

父のみこころを行う者が入るのです。 

イエスは行いについて語っているのか？ いいえ、違います。何と言っておられるか？ 父のみこころ

とは何か？ 御子を信じることです。父のみこころとは何か？御子を信じることです。信じることであ

り、信仰です。イエスはこう言っておられます。 

22 その日には多くの者がわたしに言うでしょう。（多くの人が、これは審判の日、白い御座の裁きだと信

じています。）...『主よ、主よ』…一度だけではなく、二度言うのです。「主よ、主よ...！」と衝撃を受け

ているように。あなたが何が起こっているのかを知っているなら。この人たちは、ずっと地獄にいたんで

す。白い裁きの御座で引き上げられたのです。 

「主よ、主よ！なんで私たちは地獄にいたんですか？ 何が起きてるんだ？」 

注目してください、彼らは秘密を漏らしています。なぜ彼らは地獄へ行ったのか？ イエス・キリスト、

あなたの十字架の御業、恵みによって、信仰によってのみ救われると信じているではありませんか。それ

に信頼を置いているのに、なぜ私たちは地獄にいるのですか？ とは言いませんでした。彼らはこう言

ったのです。 

...私たちはあなたの名によって預言し、… 

彼らは自分の行いに転換したのです。 

...私たちはあなたの名によって預言し... 

「まさか、私たちは解放ミニストリーをしていたのに。悪霊を追い出し、奇跡を行ったのに。」そのどれ

もが偽造可能なものです。だからといって、クリスチャンになれるわけではありません。いわゆるキリス

ト教的なものを宗教にして、それを信じて天国に行くのです。裁きの日にイエスが仰ることはこうです。 

23 しかし、わたしはそのとき、彼らにはっきりと言います。『わたしはおもえたちを全く知らない。 

「かつてはあなを知っていた、あなたは救いを失った。」ではありません。 

...わたしはおまえたちを全く知らない。不法を行う者たち… 

おかしいです、皆さん。こういう人達は、あちこちにいます。こう考える人達は大勢いるのです。「私は

教会の礼拝に参加している。」彼らは私を悪くしようと思ってる。「椅子を積むのを手伝っている」繰り返



しますが、執事たちを責めるためでありません。たくさんの執事たちがいますけど…「私は執事だ。」「長

老のレベルまで達したんだ。私は長老だ。」「私みたいな長老はだれもいない！」「私はこれをして、あれ

をして...」「私は預言し、悪霊を追い出し...」天国にいくために、それに信頼を置いているなら、あなたは

救われていません。おぉ、あなたは現実に目覚めることになります。「主よ、主よ...！どうして？！」 

なぜなら、あなたはキリストに、キリストのみに、信頼を置いていなかったからです。そういう人々がい

ます。皆さん、こういった人々は、あちこちにいるのです。オッケー。そして、もしそれらをしないなら、 

もしキリスト教を行いの宗教に、クリスチャンの行為でさえも変えようとしないことを信じるなら、彼

らは偽物であったことを示します。こういう方々にたくさん出会いました。皆さんもそうだと思います

が、彼らが言うには「私の子どものために、教会に惹かれているだけです。自分の為じゃない。私は彼ら

のものは信じないし。」「あなたの日曜学校や礼拝に子ども達を送り出すのは、やっていい事と、いけない

こと、良い道徳を教えてくれるからだよ。自分の子どもが不道徳な人間にならないようにしたいから。 

だから、教会へ送り出すんだ。」そんな人たち、聞いたことありますよね？ 言っていいですか？ こう

いう人たちは、教会の中に溢れています。実際、それを素直に認めた人がここにいます。彼の名前はラリ

ーです。ご覧ください。 

私は本当に不可知論者だと思います。私は自分の人生をどう生きるか、どう生きるべきだと考えている

か、それは先ほども言ったように、キリスト教の価値観に沿ったものです。でも、違うんです、納得がい

かないんです。率直に言って、私はそのことを心配していません。本当に気にしません。教会に通い、教

会を支援し、その他にも。それに私は大いに賛成しています。私は強い倫理観を信じており、強い家族の

価値観を持っており、自分の子どもたちにもそれを育てたいと考えています。また私は、自分の意見は自

分の意見、他人は自分の信じたいことを信じればよいという信念を持っています。議論になったり、説得

したりするのは嫌なんです。論理的に、知的に、キリスト教が必ずしも正しいということは、私には理解

しがたいのです。つまり、なぜ...例えばユダヤ教を例にとると、なぜ、それは神話の一つではないのか？ 

なぜそれは、ローマ神話や、ギリシャ神話ではないのか？ だから、なぜキリスト教はただの神話じゃな

いのか？ つまり、イエスキリストを見て、驚異的な人間であり、驚異的なリーダーでなければならなか

ったと言います。イエスは自分を神と呼ぶことができたのです。イエスは多くの弟子を持ち、多くの人々

に自分が神の子であることを信じさせ、神への信仰を再確認させたのです。そして、それが歴史的に大き

な宗教へと発展していくのです。私の死後の世界に対する考え方は、「そんなものはない」ということで

す。 

死ぬときに、人生は終わります。あなたは以前に存在しなかったし、以後も存在しない。ラリーはどこに

いますか？ 教会の中です。 

「でも彼はクリスチャンのはずです。素敵な服装をしていて、素敵な家族がいます。」 

いいえ、彼は聖餐式のパンを通過させました。「確かに彼はクリスチャンです。」「見ましたか？彼は食事

の時、家族と共に祈ってましたよ。」それがあなたをクリスチャンにするのですか？ それが本当に今の

教会の見極めの基準なのでしょうか。どうりで、めちゃくちゃになるわけです。ラリーのような人は、ど

こにでもいます。実際、私たちは長い間、聖書的な基準を下げてきたのです。ラリーは、説教壇の後ろの

椅子に座っていたのに、いなくなったのです。一日中、話ができるくらいです。私はラリーに遭遇したこ

とがあります。カメラの前で正直に話した人たちを紹介しましょう。 

彼らが偽者で、説教壇に立ち、賛美をリードし、仕事だからそうしていただけだと認めています。 



作り話ではありません。考えられるすべての宗派で、こんにち起こっていることです。メソジストである

ウェスは、リベラルなキリスト教の大学、神学校に通っているうちに、聖書への信頼を失った。彼はこう

言った。 

「私はアダムとエバは実在の人物なのだろうかと思いながら大学に通っていた。」今彼は、もう神の存在

を信じていない。彼の教会員は、彼が無神論者であることを知らない。（つまり、嘘をついているのです） 

彼は説明します。「彼らはどこかリベラルだ。自分の神学校の同僚はさらにリベラルだ。彼らは文字通り、

イエスが死から甦ったことを信じていない。イエスが処女から生まれたことを信じていない。彼らは、教

会で騒がれるような他のすべてのものを信じていない。」健全な教義ですよ。 

わぉ...説教壇の後ろです。キリスト教団の大学で仕えているリック。彼は大学時代には不可知論者だった

が、神学校を卒業する頃にはすべての信仰を失っていた。彼が UCC による聖職就任を選んだのは、直接

的に「教義を押し付けない」ことが条件だったから。いわゆる羊飼いにとっては、とても辛いことです。 

「あなたが何を信じようが関係ない。こっちに来なさい。ローブを着てくれる？ 似合ってるよ。話せる

かい？」なんと酷いことでしょう。教義を押し付けない。卒業するときにも、彼は言った。 

「従来の教会（つまり聖書の教会）にするつもりはありません。」卒業するときにも、彼は言った。「従来

の教会（つまり聖書の教会）にするつもりはありません。」彼は教会に入り込んで、自分の神学的見解を

教えることは出来ないと分かっていた。彼は、キリストの受肉、救いの必要性など、こんな信条的なもの

は信じていない。（健全な教義のことです）しかし、彼はミニストリーに留まっている。なぜか？ なぜ

なら、「彼らは私の仲間だからです。これが私の仕事場であり、私が知っている人たちなのです。」 

そして説教壇で…（聞いてください。彼は自分が嘘つきで、偽者であることを認めているのです。）...ま

るで信じているかのように話す。彼は言います。「神やイエスや聖書のことを話している限り、それが人々

が聞きたいことなのです。しかし、言葉は曖昧なものです。さまざまな聞き方ができるのです。」ちょっ

と“クリスチャンスパイス”を振りかけて…彼らは気づかないから。うそつき！  

ダリーは長老派です。進歩的な考えを持つ牧師です。彼は自分を「教義にとらわれないクリスチャン」だ

と。何度もこれに戻ります。 2000 年前に、聖霊によってこれが書かれたからです。パウロはテモテに何

と言っていますか？「健全な教義」健全な教義を望んでいない人が、説教壇に立っているのです。彼は、

何らかの形で自分に正当性を持ちたいのです。彼は有神論者というより、汎神論者、つまりすべての神を

認めているのです。彼は、自分の教会の教育熱心なメンバーの多くが、自分と同じリベラルな考えを持っ

ていると考えています。信者は、（または未信者は）「私は処女降誕を否定する。身代わりの贖罪を否定す

る。イエスの神性を否定する。伝統的な意味での天と地獄を否定する。そして、私は一人ではない。」 

どうなるのか？ 裁きの日に、イエス・キリストに拒絶されます。そうですね、ダリー。彼は率直です。

これを行っているのです。この人は何でこんなことができるんだろう？ この嘘つきめ！ 彼は経済的

理由で、やってます。見てください。 

...これで彼は家族を養っています。もし彼が公に信念を語るなら、（つまり、彼が自分は偽者であると、 

説教壇で真実を語るなら、）この方法で生計を立てるという点では、もう二度と戻れないでしょう。」 

じゃあ、桃狩りでも、餅つきでも、タイヤ交換でもしたら。モチだけがずっとウケるから、思いっきり絞

り出そうと思って…ま、いいか。それらは嘘じゃなく、あなたがペテン師。偽者はそこら中にいます。 

彼はキリスト教会で働いていました。ミニストリーに携わって数年後、彼は、神学的な自信を失ってしま

います。今は無神論者になったが、賛美リーダーをしています。…どうやっているのか？ 彼は言いま



す。「日曜日の朝、私はこうして仕事をこなしている。」彼は偽者です。「私はこの演技を見ています。」 

偽善者という言葉の意味を知っていますか？「演じる」彼はこう言います。「私は礼拝の中で信者の役割

を担い、パフォーマンスをしていると考えている。」彼はこれをし続けており、「人々が好きで、仕事が必

要だからだ」と言います。しかし、彼は代わりの収入源があれば、それを選ぶと認めています。偽善者だ

と思いながらも、偽善が悪いとは信じなくなっている。 

最後にジョンです。ずっと話してられます。南部バプテストです。彼は主に奉仕をしていて、牧師であり

ながら、賛美リーダーでもありました。彼は、愛の宗教としてのキリスト教に惹かれました。しかし、キ

リスト教を追求した結果、神を信じられなくなるところまで来てしまいます。彼はこう主張します。 

「無神論者にはなりたくなかった。ただ、選択肢はなかったんだ。」はい、あなたは選択肢がありました。

教会員に正直に話していないそうです。彼は、神への信仰、キリスト教の真理の主張をすべて頭から否定

しているのです。彼は、神への信仰、キリスト教の真理の主張をすべて頭から否定しているのです。彼は

断固として無神論者であり、…彼は、経済的な理由で聖職にとどまると言い、その価格まで言及していま

す。引用します。 

「もし誰かが『20 万ドルだ』と言ったら、私は今週中に辞表を出します、そうすれば全部払えるから。」 

嘘つきが。現在はラリーが引き継いでいます。冒頭の箇所に戻ります。「今の教会は愚か者が仕切ってい

る」と私が言った理由がわかってきました？ 愚か者 すべて自分中心で、健全な教義から離れていま

す。雇うのは、ただ楽しいことや作り話を聞かせるような連中だけです。だから、めちゃくちゃなのです。 

あの教会はどうしてそんなことをするんだと何度言ったことか。その非聖書的な教えをどうして支持で

きるのか。あの牧師があんなに逸れるなんて。どうしてキリストの福音に反することができるのか？ 

それは、彼らが救われていないからかもしれません。教会が”ラリー達”によって、運営されているからか

もしれません。偽者たちに。ある人がこう言いました。 

「もし彼らが聖職から身を引かないのであれば、解任されなければならない。もし彼らが説教を辞する

誠実さを欠いているならば、教会は彼らを追い出す誠実さを持たなければならない。」 

なぜか？ 彼らはインチキで、背教者だからです。その事実に対処しなければ、信徒を破滅させることに

なります。聖書的に一線を引かなければならないのです。あえて言うなら、ここに入り込んでは来ない

と、甘く見ないことです。私や仲間の長老たち、執事たちは、いつも彼らに対処しています。そして、彼

らが入ってきたらすぐに、愛をもって彼らを見抜き、愛をもって立ち向かうのです。私たちは愛を持って 

鋭い質問を投げかけます。彼らが聖書のテストに失敗した場合、私たちは彼らに証言します。でも騒ぎを

起こしに来たわけじゃないでしょ？ それが、愛ある羊飼いや指導者が教会を守るためにすべきことな

のです。最後にもう一つ。 

4 つ目。口では神を求める人々。ただ口先だけなのです。つまり、自分はクリスチャンだと主張すればい

いだけだからです。あなたもそうするでしょう？ あれで何度騙されたことか。これに関して聖書に書

かれています。テトス 1 章 15 節から 16 節。 

テトス 1 

15 きよい人たちには、すべてのものがきよいのです。しかし、”汚れた不信仰な人たち”(キーワード)に

は、… 

今までに神がキリストの花嫁である教会に対して、この言葉を使われたことはありますか？ 神は私た

ちを”汚れた””不信仰”だと呼ばれますか？ いいえ。 だから、これは他の誰かのことだと分かります。 



クリスチャンだと公言していながら、そうではない人です。 

…何一つきよいものはなく、その知性も良心も汚れています。 

16 彼らは、神を知っていると公言しますが、行いでは否定しています。彼らは忌まわしく、… 

神は、私やあなた、本当に新生しているクリスチャンに対して、このような言葉を使われることはありま

せん。 

...彼らは忌まわしく、不従順で、どんな良いわざにも不適格です。 

明らかにクリスチャンであると主張し、知っていると主張するすべての人がクリスチャンであるわけで

はありません。誰でも、クリスチャンだと言う事はできます。これだけは言っておきたいのですが、私た

ちはこの件に関して何度、政治的に騙されたことでしょう。ビル・クリントンの頃を思い出してくださ

い。あぁ、あの頃を思い出します... 8 年たちますね。初めて見たとき、彼が聖書を手に持って歩いてい

たのを覚えています。「彼はクリスチャンに違いない。」まさか、彼は本性を表しました。正直に言います。 

ブッシュ・ジュニアを覚えていますか？ 彼は新生クリスチャンだと主張しました。私を信じたくない

人々のために、まだ証拠のためにファイルを保存しています。9.11 の後、彼はインタビューを受け、 

「ムスリムとクリスチャンは、同じ神を礼拝しているか？」と聞かれました。 

彼は「ええ」と答えました。そして、「ムスリムやクリスチャンは天国に行けるのか」と、ジョージ・ブ

ッシュ・ジュニアは聞かれ、彼は、「ええ、彼らはそこに入るための別のルートがあるだけだ」と答えま

した。ジョージ・ブッシュ・ジュニアさん。あなたは新生クリスチャンではありません。 

政治の世界で、何度も騙されてきたんですよ、皆さん。彼らはクリスチャンであると主張していますが、

違います！ 彼らの生き方が、それを否定しています。自分の行いによって救われるのではありません。

しかし、もう一度言いますが、もしあなたが神の聖霊に関わるのであれば、何かが変わらなければならな

いのです。一晩で完璧に、とは言っていません。しかし、何かが変わるはずです。このような人々、この

ような態度は、印象を悪くするだけでなく、他の人々にとっても有害です。教会にはこのような人たちで

あふれているからです。そして、教会で初めて隣に座った人が、クリスチャンだと主張する人で彼らは非

常に不快だったりします。でしょ？ こんなことはあなたにないでしょうけど。教会を訪れて、許されな

いことをしたことがありますか？ あなたは座って...どこに向かうかお分かりですね？「私の椅子だ！」 

ただただ怒鳴るのです。あなたはこのように…席を移動するまで怒鳴られて、なんてことを！教会にい

るんですよ？礼拝が…でも私の椅子だ！！ 

「ノアの時代からあるんだ。その椅子は洪水で流れてきたんだ。椅子をひっくり返したら、ハム、ジム、 

ジェフのイニシャルがあるんだ！」 はぁ？ こういう人たちに出くわします。クリスチャンである私

たちは、時にはノンクリスチャンのように振舞うこともできます。私は容認しませんが。そのような不快

な振る舞いが多いから、人は言うんです。 

「教会の礼拝は絶対行きません。一度だけ行ったら、駐車場にいた一人に罵倒されました。」彼らの心は

分かりませんが、何が悲しいかというと、聖書的な基準を下げたからです。人々が教会から遠ざかってい

るのは、教会の中の偽者たちが彼らを遠ざけているからかもしれません。神を知っていると主張します

が、行いでは否定しています。これは非常に大きなことです。無神論者がこう言っています。無神論の第

一の原因は、クリスチャンだと公言する人、「口では神を宣言しながら、生き方では神を否定する人たち

は、不信心な世間から見れば信じられない存在なのです。」これは無神論者です。彼らはよく分かってい

ます。実際最近は、クリスチャンと名乗る人たちが、もう我慢できないくらい酷いです。大勢います。 



彼らはあらゆる場所でリーダーシップを発揮するようになったのです。もう我慢できないのです。クロ

ーゼットから同性愛者が出てくるという話を聞いたことがあると思います。今、偽物のクリスチャンが 

クローゼットの中から出てきています。ニュースに注目していますか？ そのうちの一つをお話ししま

しょう。彼の歌を口ずさむこともあるかもしれません。それでは救われません。ご覧ください。 

ジョン・スタインガーブクリスチャン・ポップ・パンク・バンド、ホーク・ネルソンのリード・ヴォーカ

ルとして知られる、カナダのミュージシャン、シンガーソングライター。 

ジョンがホーク・ネルソンの一員となったのは、2004 年、わずか 20 歳のときでした。2012 年より、リ

ードソングライター、ヴォーカリストに就任。彼がバンドに参加したとき、音楽はあからさまにクリスチ

ャン的なものではありませんでした。しかし、年月が経つにつれ、彼らは自分たちの音楽にもっと信仰を

注ぐようになりました。クリスチャン・ミュージックの世界でバンドを成功に導くと信じて、このシフト

を声高に推進したのは自分であるとジョンは認めています。神の愛について歌った『ドロップ・イン・

ザ・オーシャン』のようなヒット曲を書きました。今週、彼はソーシャルメディアに、自分の信仰が変わ

ったと、長い、思慮深い投稿を発表しました。バンドがライブも新曲も作っていない今だからこそ明かせ

る個人的な内容です。ジョンはインスタグラムの投稿でこう書いています。 

「クリスチャンホームで育ち、牧師の子どもで、クリスチャンバンドで演奏し、歌い、僕の人生のほとん

どのものの前にクリスチャンという言葉があったのに、僕はもう神を信じていないことに気づいたんだ。」 

あ～...、ジョンは救いを失ったんだ。違います。彼は第一ヨハネの手紙を読むべきです。 

Ⅰヨハネ 2 

19 彼らは私たちの中から出て行きましたが、もともと私たちの仲間ではなかったのです。もし仲間であ

ったなら、私たちのもとに、とどまっていたでしょう。しかし、出て行ったのは、彼らがみな私たちの仲

間ではなかったことが明らかにされるためだったのです。 

もし仲間であったなら、私たちのもとに、とどまっていたでしょう。しかし、出て行ったのは、彼らがみ

な私たちの仲間ではなかったことが明らかにされるためだったのです。時間はかかりますよね？ 彼は

クリスチャンの家庭で育ちました。だからといってクリスチャンになれるわけではありません。彼は牧

師の子どもでした。だからといってクリスチャンになるわけではありません。クリスチャンの歌を歌っ

ていたからといって、クリスチャンになるわけではありません。クリスチャン・アルバムまで作って成功

していたのに。それがクリスチャンにさせるわけではありません。彼は私たちに真実を示しました。彼は

偽者でした。こういう人達が出てきています。もうこれ以上、我慢できません。彼だけではありません。

もう 2 人ほど紹介し、締めくくりましょう。 

この人、ご存知かもしれませんが、ポール・マクスウェル。「Desiring God」の著者で、自分はもうクリ

スチャンではないことを表明しています。引用します。 

「私は皆さんを愛しています。私はここで築いたすべての友情と支援が大好きです。私はもうクリスチ

ャンではなくて、本当に気分が良いと言うことが重要だと思います。本当に嬉しく思います。」 

審判の日には、そうはいきませんよ。これは教会の中であり、クリスチャンが読んでいる本を書いた人で

す。教義に関わることであるはずなのに。この男を取りあげましょう。これは最近の爆弾発言です。ジョ

シュア・ハリス、彼を覚えていますか？ ベストセラー『I Kissed Dating Goodbye/聖書が教える恋愛講

座』覚えてますか？ デートする代わりに求婚する彼は家族に焦点を当てました。この男は、スターでし

た。続編があったと思いますが、教会では、カリキュラムやワークブック、ビデオなど、あらゆるものを



使っていました。彼のインスタグラムの投稿を引用します。 

「私はクリスチャンではありません。…」 

ちょっと待ってよ。だって彼はたくさん本を書いて、聖書的だったのに。どうして...彼は救いを失ったの

か？ いいえ、彼は常に偽っていたのです。もう一つ紹介します。これが今起きていることです。ずっと

続いているんです。彼らは今、クローゼットの中から出てきているのです。彼らは偽っていて、神を知っ

ていると言いながら、それを否定しているのです。 

ヒルソングのシンガーであるマーティ・サムソン。引用します。 

「本音トークの時間です。私は本当に信仰を失いつつあるけど、私は気にしません。」裁きの日には気に

なりますよ。これは、あちこちで起こっています。音楽といえば、これを手短にお話しします。 

その人の名前はティム ランビサス、クリスチャン歌手でした。クリスチャンの妻を殺すために殺し屋を

雇い、逮捕されました。牢屋に送られました。全部読む時間はありませんが。そして、自分がクリスチャ

ン・ミュージック界でいかに偽者であったかを暴露し始めたのです。ファンに嘘をついたことを認めま

した。クリスチャンではなかったのです。しかし、ハリウッドで成功できなくても、クリスチャン・ミュ

ージック業界にはたくさんのお金があるのです。それがバックアップ策になるわけです。彼は、いわゆる 

クリスチャン・ミュージックの世界が、いかにひどいものかを話しています。 

「12 年間のツアーで、一緒に回ったクリスチャン・バンドの 10 組に 1 組くらいは本当のクリスチャン

だったのではないか。」 

算数に夢中だった人は、電卓を取り出して、ひっくり返してみてください。どういう意味か？ クリスチ

ャン・ミュージック界のいわゆるクリスチャン・バンドの 9 割は、救われてもいないのです。いくつかの

疑問の答えになっているのでは？ 今のクリスチャンミュージックのほとんどが気持ち悪いです。だか

ら、私は皆さんの音楽が大好きなんです。こんにちの音楽は？ 愚か、そのものです。「私、私、私」 

神のことまで歌っていて、言及するとしても、「彼」「彼の」と言うだけで、「イエス」とは言いません。 

何？旦那やお父さん、彼氏のことを歌っているのか？ という感じです。「彼」って誰？ 非常に一般的

なんです。なぜか分かりますか？  

１番は、霊的な戦いだと思います。天の下で人が救われる名は、イエスの御名以外にありません。天の下

で、悪魔が逃げ出し、従わなければならない名は、イエスの御名以外ありません。もし私が悪魔だったら、

イエスの御名を除いたいわゆるクリスチャンミュージックを、人々に提供するでしょう。それがこんに

ち、受け入れられています。彼は、90%はクリスチャンですらないと言いました。私たちが直面している

のはこういうことです。ここがポイントです。そう、戦争のうわさ、飢饉、疫病、これらのあらゆること

は、私たちが終わりの時を生きているしるしです。そう、イスラエルで起きていること、大問題はゴグと

マゴグの出陣、ロシア、色んなことが起こっています。そう、世界統一政府、宗教も。しかし、自分たち

の只中で起きていることは、私たちが終わりの時を生きている大きなしるしです。 

これで締めくくります。私にはあなたの心は分かりません。しかし、神はご存じです。もしあなたが、イ

エス・キリストとその赦しのための死以外の何かに信頼を置いているなら、もしあなたがイエスだけが

主だと告白し、神がイエスを墓からよみがえらせたと信じていないなら、あなたは救われていません。 

何年教会の礼拝に通ったかは関係ありません。あなたの主張はどうでもいい。しかし、もしあなたが唯一

の道であるイエス・キリストを否定し、他の何かのために自分の行いに信頼しているとしたら、あなたは

救われていません。今、救われる必要があります。それは恵みにより、信仰を通して、ただイエス・キリ



ストの御業によるものです。どうかイエスの方を向いてください。赦しを求めてください。それだけで

す。どうか、永遠に続く最大の過ちを犯さないでください。あなたが今日ここにおられて、ここのメンバ

ーであるなら、JD 牧師が戻って来た時に、こう言ってください。「もう２週間休んでください。」あなた

の牧師を祝福してください。私が言いたいのは…ところで、彼はこれを言わせるために、私にお金を払っ

ていませんよ。あなたたちは、こんにちには貴重なものが与えられているからです。こんにち、神の御言

葉すべてを教えてくれる羊飼いはほとんどいません。あなたにはその 1 人が与えられているのです。当

たり前だと思わないでください。彼のために祈り、彼と彼の家族を祝福し、彼を愛し、サポートする必要

があるのです。ミニストリーには、多くの圧力がありますね？ 御言葉が語っているように、「私たちの

喜びを完全にしてください。」思いを一つにして、共に働く。なんという概念、クリスチャンであるはず

です。あなたは今夜ここにいます、訪問しただけかもしれません。もしかしたら私がいつも聞いている 

フレーズをあなたが言ったかもしれません。JD 牧師も聞いていることでしょう。 

「おぉ、素晴らしかったね。私の教会では預言は聞いたことがないよ。私の牧師はそのことを説教したこ

とがない。」 

じゃあ、なぜそこに行くのですか？ あなたを呼びだします。なぜそこに行っているのか？「だって、良

い持ち寄り食事会があるからね。」なんだって？！ ー（笑）ー 

「ええ、子ども達のために良いプログラムがあるから。」えっ？！「友達がいるから...」でも、愚かな教

会なんです！ なぜ愚かな教会に行くのか？彼らは部分的に背教でバラバラです。キリストに反するも

のを、どうして支持できますか？ 気づきませんか？ もちろん、私たちは行いによっては救われませ

ん。しかし、あなたは不当をしかけてることに気づいていないのですか？ 今夜、背教の教会について話

し続けた理由は、クリスチャンは従順なキリスト教よりも便利なキリスト教と呼ばれるものを選ぶから

です。その教会が悪くなっているのを見た瞬間に、あなたは命がけで逃げるべきだったのです。あえて彼

らをサポートしてはいけません。あなたの時間、金品、コミュニティ、発言で。自分のいのちのために逃

げ、そのような人々をサポートする方が良い。キリストの花嫁として、力強く走りぬいてください。それ

がすべきことです。この人が分かち合うように。この後、祈って締めくくります。 

聞いてください。人生で、一度も聞いたことがないでしょう。私たちは、神の目的のために命を捨てなけ

ればなりません。これは日曜学校のピクニックではなく、イエス・キリストの教会です。いつも楽しい時

間を過ごすための誘いではありません。これは人の魂をかけた戦争です。その中から出てきなさい。命が

けで逃げなさい。あなたの命に関わることだからです。相反する神学論やイエスに対する見解の違いで

はありません。あなたの命が関わってます。私の心には、ニューヨーク市の警察官から聞いたあの話が、

永遠に焼き付いています。人々が崩れるビルから逃げるとき警察官や消防士たちが、建物に向かって走

ってきて言っているのです。「命がけで逃げなさい！」自分の命も顧みずに。彼らは死ぬとわかっていて

も、義務感がありました。私は神に泣き叫びました。神よ！ ああ、イエス様、あなたの御国のための 

私の使命感を失わせないでください。崩れるビルにいるこの愛する消防士や警官たちが使命感を失わな

かったように。私たちは、真理が道に捨てられる時代に生きているのです。戦いから逃げるのではなく、 

立ち向かって走る人の仲間になり「命がけで逃げなさい。」と言います。逃げなさい。成功や繁栄にだけ

焦点を当てた福音から逃げなさい。逃げなさい！ キリストの御名を私利私欲のために利用する者から

逃げなさい。イエスの御名において、あなたの財布を狙う者たちから逃げなさい。逃げなさい！ 

自己啓発にのみ焦点を当てた福音から逃げなさい。キリストではなく、人に栄光を帰する教会から逃げ



なさい。逃げなさい、キリストの体よ、そこから出なさい！ 汚れたものに触れてはいけません。 

聖書がないアメリカやカナダの教会から逃げなさい。神学の中に十字架がなく、魂を揺さぶる言葉もな

く、罪の悔い改めもなく、イエスの血を語らない教会から逃げなさい。汚れたものです。逃げなさい！ 

自分の罪があっても心地よい教会から逃げなさい。あなたは神の家の中に入ってきて、自分の人生に罪

があるのに、その罪を示されない。あなたは悪魔の食卓にいるのです。政治家が説教壇をうめるような教

会から逃げなさい。彼らは神の説教壇を個人的な政治のために使っています。逃げなさい！ 

人種や文化の分裂を説く人たちから逃げなさい。逃げなさい。抜け出して、断ち切って、そこから立ち去

りなさい。彼らは神を全く知らないのです。神でない気まぐれな運動や、果てしない空虚な預言から逃げ

なさい。愛する教会よ、逃げなさい。あなたの命のために逃げなさい。今までにないように、走って逃げ

なさい。逃げなさい！ 教会よ、逃げなさい！ 命がけで逃げなさい！ 

勇敢に戦い抜きましょう。信仰を守り通し、教会で起こっているすべての愚かな物事から命がけで逃げ

てください。御言葉を堅く握り、レースを走り終えましょう。アーメン？ 祈りましょう。 

お父さま、あなたを愛し、今夜を感謝します。あなたの御言葉に感謝し、あなたの励ましに感謝します。 

見る目を与えて下さり、ありがとうございます。もし私たちの中に、悪者どもがいたとしても私たちがあ

なたの御言葉に忠実であるように助けてください。それは守りです。侵入され、危険な状況に陥ることの

ないためです。この人たちから危険な目にあっていたと、パウロが言ったように。純粋でいられますよう

に。誰にでも来てほしいのですが、彼らは教えたり、指導したりする必要がある人ではないのです。彼ら

は証人が必要な人です。私たちがあなたの基準を守り、純粋であり続け、レースを終えられるように助け

てください。しかし神よ、私には心は分かりませんが、あなたはご存じです。もし今夜、ここに本当に新

生していない人がいるなら、彼らが初めてイエス・キリストのもとに走り、あなたの救いの喜びを知り、

罪の赦しのために、イエスだけに立ち返ることができますように。永遠に自由にされますように。これら

すべてを、素晴らしいイエスの御名によって祈ります。アーメン。 
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